
 

 

  

Frau Bürgermeisterin Ilona Volk 

Frau Beigeordnete Marion Schleicher-Frank 

 

Prüfantrag  

Die Stadtverwaltung möge bitte prüfen, ob im Außenbereich der Stadt eine 
Örtlichkeit für eine Hundespielwiese bereitgestellt werden kann. 

 
Sehr geehrte Frau Bürgermeisterin Volk, 
Sehr geehrter Frau Schleicher-Frank, 
Sehr geehrter Damen und Herren, 
 
Hunde müssen draußen bleiben! Aus Hygienegründen sind sie in Lokalen verboten. 
Und auch im Wald müssen Hunde an der Leine bleiben – vor allem aus Gründen der 
Verkehrssicherung, denn Wildunfälle sollen vermieden werden. 

Hunde dürfen die Innenstadt nicht verkoten. Das versteht sich von selbst. 

Trotz alledem gibt es zahlreiche Hundeliebhaber in unserer Stadt, die ihren 
Vierbeinern den nötigen Auslauf bieten möchten, und diesen auch aufgrund der 
Tierschutzverordnungen bieten müssen.  

Im Ausgleich zu unseren sicherlich richtigen und rechtlichen Forderungen an unsere 
Hundehalter wäre eine Hundespielwiese mit einer ordentlichen Auslauffläche ein 
hervorragendes Angebot für unsere Hundebesitzer und all die Schifferstadter, die es 
noch werden möchten. 

In diesem Sinne möge die Stadtverwaltung prüfen, ob eine solche Fläche im 
Außenbereich der Stadt zur Verfügung gestellt werden kann. 

Da eine Hundespielwiese, wie sie in anderen Städten bereits angeboten wird, 
eingezäunt ist, hängt die Kostenberechnung natürlich von der Größe des Geländes 
ab. Dementsprechend geht es uns zunächst lediglich um eine örtliche Prüfung der 
Angelegenheit.  

Mit freundlichen Grüßen 

Franz-Josef Kolb 


